
N. 63 del registro deliberazioni 

PROVINCIA DI BENEVENTO 
VERBALE DI DELIBERAZIONI DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

Seduta del 5 AGOSTO 2009 

Oggetto: INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE CAPOCEFALO DEL GRUPPO PDL 
RELATIVA ALLE PROBLEMATICHE INERENTI IL PROGETTO BIOS 
LOCALIZZATO NEL COMUNE DI PESCO SANNITA. 

L'anno duemilanove addì CINQUE del mese di AGOSTO alle ore 10,00 presso la Rocca 

dei Rettori - Sala Consiliare - su convocazione del Presidente della Provincia, Prot. gene n. 7485 

deI21/07/2009 -, ai sensi del Testo Unico delle Leggi sull'ordinamento degli EE.LL.- D. Lgs.vo N. 267 

del 18 agosto 2000 e del vigente Statuto - si è riunito il Consiglio Provinciale composto dal: 

Presidente della Provincia Prof. Ing. Aniello CIMITILE 

e dai seguenti Consiglieri: 

1) MATURO Giuseppe Maria Presidente del Consiglio Provinciale 

2) BETTINI Aurelio 14) LOMBARDI Nino 

3) CAPASSO Gennaro 15) LOMBARDI Renato 

4) CAPOBIANCO Angelo 16) MADDALENA Michele 

5) CAPOCEFALO Spartico 17) MAROTTA Mario 

6) CATAUDO Alfredo 18)MAZZONI Erminia 

7) COCCA Francesco 19) MOLINARO Dante 

8) DAMIANO Francesco 20) PETRIELLA Carlo 

9) DEL VECCHIO Remo 21) RICCI Claudio 

IO) DI SOMMA C ate 11 o 22) RICCIARDI Luca 

Il) IADANZA Pietro 23) RUBANO Lucio 

12) IZZO Cosimo 24) VISCONTI Paolo 

13) LAMPARELLI Giuseppe 

Presiede il Presidente del Consiglio Provinciale Dott. Giuseppe Maria MATURO 
Partecipa il Segretario Generale Dr. Claudio Uccelletti 
Eseguito dal Segretario Generale l'appello nominale sono presenti n. 18 Consiglieri ed il Presidente 

della Giunta orof. Ing. Aniello CIMITILE 

Risultano assenti i Consiglieri -6-14-17 -18-19-22 
E' presente il Presidente del Collegio dei Revisori dei COflti 

Sono, altreSÌ, presenti gli Assessori -ACETO, BARBIERI, BOZZI, PALA TO,PALMIERI-VALENTINO 
Il Presidente, riconosciuto legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 



IL PRESIDENTE 

Giuseppe Maria Maturo, sull' argomento in oggetto, dà la parola al Consigliere 
Capocefalo, il quale dà lettura della propria interrogazione, allegata sotto il n.l), 
avendo cura di illustrarne il contenuto. 

Risponde l'assessore al ramo, avv. Barbieri, con un excursus che ripercorrendo 
l'iter procedurale, chiarisce nel dettaglio la problematica. Al termine, il Consigliere 
Capocefalo si dichiara non soddisfatto. 

Il tutto come da resoconto stenografico, allegato alla presente sotto il n.2). 

-J. 



Verbale letto e sottoscritto 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
- ~~. Giuseppe Maria MATURO -
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N.~ Registro Pubblicazione 

Si certifica che la presente deliberazione è stata affissa all' Albo in data odierna, per rimanervi per 15 
giorni consecutivi a nor91~ dell'art. 124 del T.U. - D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267. 

L O AGO. 2009 
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La suestesa deliberazione è stata affissa all' Albo Pretorio in data 2 O AGO. 2009 e avverso la stessa 
non sono stati sollevati rilievi nei termini di legge. 

SI ATTESTA, pertanto, che la presente deliberazione è divenuta esecutiva a norma dell'art. 
124 del T.V. - D. n 
Lgs.vo 18.8.2000, n. 267. 
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IL RESPONSABILE DELL'UFFICIO 

Ph'J i?-' 
Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del T.U. - D. Lg&fyo 18.8.2000, 

n. 267 il giorno ,D à ~ .• 
D Dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267). 

J{. Decorsi lO giorni dalla sua pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs.vo 18.8.2000, n. 267). 

D E' stata revocata con atto n. del -------

Benevento lì, 08 SET.2009 
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Copia per 

~ PRESIDENTE CONSIGLIO il prot. n .. ___ _ 

SErrORE ~~~v.u::W\l il prot.n., ___ _ 

S~RE ~f)- ~1.~.LQQ ~k il prot.n. __ _ 

S~RE l\fY) ~-~\'2Ml il ' prot.n. ___ _ 

Revisori dei Conti il prot. n. ___ _ 
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Il sottoscritto. Consigliere Pro~inciale~ facendo seguit"'O -alla-prececrentèìnterrogazione e interpellanza, 

CONSTATATO 
- che allo stato attuale il Progetto Bios (Villaggio sportivo e complesso sportivo polivalente), con uno 
stanziamento iniziale di € 5.800.000,00, già localizzato nel Comune di Pesco Sannita (Colli Pacifici, giusta 
protocollo sottoscritto dall' allora Sindaco di Pesco Sannita, dal Presidente della Provincia di Benevento e 
dall'Università del Sannio, ratificato dal Consiglio Comunale con delibera n. 25 del 21/7/2004) e poi 
trasferito in Benevento, Località Piano Cappelle, con Protocollo del 19 marzo 2007, sottoscritto dal Sindaco 
Antonio Michele, dal Presidente della Provincia Carmine Nardone e dal Sindaco di Benevento Fausto Pepe, 
ancora non trova attuazione; 
- che, in data Il maggio 2009, nella seduta di Consiglio Provinciale, l'Assessore Avv. On.le Antonio 
Barbieri ha dichiarato che la Provincia intendeva annullare gli atti di gara per poter poi riappaltare le opere 
del Villaggio Bios per errori procedurali ed anche perché un privato aveva proposto impugnativa per la 
localizzazione della pred~tta opera in Benevento- Località Piano Cappelle; 
- che in data 26 giugno 2009, su sollecitazione del sottoscritto, il Vice Presidente della Provincia, On.le 
Barbieri, confermava la revoca della gara e dichiarava, altresì, la disponibilità a restituire al Comune di Pesco 
Sannita la somma di € 1.300.000,00, spettante al Comune stesso per insediamenti sportivi ed utilizzata dalla 
Provincia, per le opere di cui innanzi; 
- che la revoca della Gara e la disponibilità di suolo nel Comune di Pesco Sannita, può essere una valida 
occasione per riportare l'impianto in Pesco Sannita dove era stato collocato e così come del resto risulta 
anche dagli atti del Bilancio della Provincia, atteso anche l'utilizzo di somme spettanti al Comune di Pesco 
Sannita ed utilizzate impropriamente dalla Provincia 
Pertanto, interroga ed interpella e 

CHIEDE 
Di conoscere se è intenzione della Provincia porre in essere iniziative per riportare la struttura in Pesco 
Sannita, ove vi è disponibilità di suoli e creare un' occasione di vero sviluppo per la Provincia e per l'intera 
zona del Tammaro e del Fortore; 

Il Consigliere Provlnciale " 
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